

Amtsübergabe im Konrektorat

An der Mittelschule Bad Endorf gab es zum Schuljahresende einen Personalwechsel: Georg Reitzenstein, der seit elf Jahren das Amt des 1. Konrektors innehatte, wurde in einer gelungenen Feier in den Ruhestand verabschiedet. Auch die Schulverbandsvorsitzende, Bürgermeisterin Doris Laban, schloss sich den Glückwünschen an und überreichte ein Abschiedsgeschenk der Gemeinde.

Rektor Max Schweiger hob in seiner Abschiedsrede hervor, dass Reitzenstein mit großer Umsicht und sehr zuverlässig sein Amt ausübte. Neben der Klassenleitung war er für Schulorganisation und Vertretungspläne zuständig. Da war es sehr praktisch, dass Reitzenstein kaum Fehltage hatte und er die eine oder andere Vertretungsstunde gleich selbst übernehmen konnte.

Stationen seines Lehrerlebens waren die Schulen in Obing, Griesstätt, Prien und Bad Endorf.

Nach mehreren Durchgängen in den Jahrgangsstufen 7 - 9 übernahm Reitzenstein 1999 die erste Mittlere-Reife-Klasse der Hauptschule Prien, die damalige F 10, heute M 10. 2002 wurde er zum stellvertretenden Konrektor der Hauptschule Prien ernannt, ehe er 2007 nach Bad Endorf wechselte.

Elfmal leitete Reitzenstein eine 10. Klasse, etwa 300 Schüler führte er zur Mittleren Reife, dazu kamen fünf Quali-Abschlussklassen mit all den zahllosen Prüfungen und Abschlussfahrten. Seine Spezialität waren Buchreferate, die er akribisch vorbereitete, und Textarbeiten, wobei die unterschiedlichsten Themen, die die Welt bewegen, in aller Ausführlichkeit behandelt wurden. Am Schuljahresende wurden dann alle Aktionen der Grund- und Mittelschule in einem Jahresbericht zusammengefasst, in Prien und Bad Endorf kamen so 22 Jahresberichte zusammen.

Reitzenstein führte alljährlich die beliebten Fußballturniere durch, wobei Jungen und Mädchen gemeinsam um die Titel rangen. Heuer organisierte er zusätzlich noch ein



Fairtradeturnier der Fairtradeschulen im Landkreis Rosenheim, das seine von ihm gecoachte Mannschaft dann auch noch gewann - kann es für einen Fußballer ein schöneres Abschiedsgeschenk geben?

Als neue Konrektorin an der Grund- und Mittelschule fungiert nun Sandra Rötzer, die die letzten drei Jahre bereits als Konrektorin in Kiefersfelden tätig war. Zuvor war sie viele Jahre an der Otfried-Preußler-Schule in Stephanskirchen. Sandra Rötzer unterrichtet in diesem Schuljahr in den Klassen 3 - 10, ist aber überwiegend in der Klasse M8 eingesetzt. Wir heißen sie herzlich willkommen und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und ein angenehmes Schuljahr.